



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

12 mai 2017

LE GIP CANADA–ÉTATS-UNIS ASSISTE À LA RÉUNION PRINTANIÈRE DE L'ALLIANCE COMMERCIALE DE LA FRONTIÈRE CANADO-AMÉRICAINNE

Des membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire (GIP) Canada-États-Unis ont assisté à la réunion printanière 2017 de l'Alliance commerciale de la frontière canado-américaine (Can/Am BTA) qui s'est tenue à Ottawa, en Ontario, du 7 au 9 mai 2017. Les deux coprésidents de la Section canadienne, l'honorable Michael L. MacDonald, sénateur, et l'honorable Wayne Easter, C.P., député, ainsi que du sénateur Terry Mercer, du député Kerry Diotte, de la députée Karen Ludwig et du député Brian Masse, vice-présidents du GIP y ont assisté. Le sénateur MacDonald et le député Masse ont eu l'occasion de s'adresser aux délégués de l'Alliance.

« J'ai été, comme toujours, très honoré de pouvoir parler des activités menées au cours des derniers mois par la Section canadienne, a déclaré le sénateur MacDonald. Il est assurément extrêmement vital, à l'heure actuelle, que le Canada et les États-Unis puissent continuer de discuter des domaines sur lesquels ils sont en désaccord et peuvent collaborer dans l'intérêt commun. Ce dialogue ne doit pas se limiter au cadre exécutif ou législatif, et s'instaurer également dans des instances telles que l'Alliance où les secteurs public et privé peuvent échanger leurs points de vue sur notre frontière commune, ainsi que sur les possibilités et les défis qui y sont associés. »

Le député Masse a conclu : « Lors de cette réunion de l'Alliance, mon attention s'est surtout portée sur ce que la Section canadienne souhaite entreprendre au cours des prochains mois. Comme le sénateur MacDonald, je crois qu'un dialogue permanent est nécessaire et cela sera la priorité de la Section cet été lorsqu'elle assistera aux réunions des gouverneurs et des législateurs américains. Nous espérons également pouvoir rencontrer nos homologues au Congrès à Ottawa, ou peut-être à Washington, dans le courant de l'automne afin de poursuivre nos discussions sur les principaux enjeux bilatéraux que sont le commerce et la prospérité, la sécurité et l'intendance de nos ressources naturelles communes. »

L'Alliance commerciale de la frontière canado-américaine se réunit deux fois par année, au printemps à Ottawa et à l'automne à Washington (D.C.). L'Alliance réunit des entreprises, des organisations du secteur public et des particuliers intéressés par le

commerce bilatéral et le tourisme. Sa mission est de maximiser l'activité commerciale et de promouvoir la croissance continue du commerce transfrontière, de même que des modalités efficaces et productives de franchissement de la frontière.

Il est important de rappeler que les points de vue exprimés dans le présent communiqué de presse sont propres à la Section canadienne du GIP Canada-États-Unis et ne reflètent pas nécessairement ceux de nos homologues américains.

Le GIP Canada-États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les parlementaires canadiens et américains sur des questions d'intérêt commun. Pour de plus amples renseignements, vous pouvez consulter www.parl.gc.ca/iiia/eu.

-30-

Renseignements :

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur, coprésident
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis – 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député, coprésident
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis – 613-992-2406

M^{me} Miriam Burke, secrétaire d'association
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis – 613-944-4238